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от 28.11.2011 

Уважаемый Сергей Афанасьевич! 

Председателю Думы г. Сургута 
С А. Бондаренко 

Довожу до вашего сведения, что ответы, получаемые мной от Администрации города, в 
последнее время все менее и менее информационные и носят характер «отписки». 
Подобная ситуация затрудняет выполнение мною моих функций, как депутата Думы. 
Считаю целесообразным вынести этот вопрос на обсуждение всех депутатов Думы г. 
Сургута с вынесением соответственных предложений к Администрации города по 
исправлению ситуации. 

Для понимания ситуации приведу два примера ответов на мои обращения. 

1. На совместном заседании комитетов Думы от 23.09.2011г. принято решение о 
выделении 20358,132 тыс. рублей на восстановление детских площадок. Мною 
было отправлено письмо от 10.10.11г. с запросом о предоставлении информации, 
входят ли в план размещения детских площадок поселки моего округа. На что 
мною получен ответ№ 01-11-4366U1-0-0 от 09.11.2011г., что при формировании 
плана размещения площадок мои пожелания будут учтены. Возникает вопрос - а 
сама сумма в 20 млн. рублей как появилась? Обычно сначала появляется перечень 
и количество площадок, соответствующее кол-ву «незакрытых» дворов, затем 
сумма. Если перечня площадок нет, откуда появилась сумма в 20 млн. рублей? 
Почему не 30 или не 10 млн. рублей? 

2. На встречах с избирателями ими обозначается ряд проблем, требующих, по их 
мнению, скорейшего решения. Эти вопросы оформляются в письменном виде и 
избиратели ждут от меня ответов на поставленные вопросы. 
Вопросы, связанные с городским хозяйством, были озвучены мною в запросе №18-
02-175211-0-0 от 10.10.11г., на который мною был получен ответ № 18-02-2133U1-
0-0 от 17.11.2011г. 
Я очень благодарен работникам за информацию, что депутат не может принимать 
участия в формировании бюджета. 
Однако, как верно было замечено в конце правового лекбеза , согласно ст. 12 

Положения о бюджетном процессе при получении бюджета депутат ИМЕЕТ 
ПРАВО подать на имя Председателя Думы свои предложения и замечания к 
проекту бюджета. „ 
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В рамках реализации своего права я запрашиваю конкретную ценовую 
информацию по конкретным видам работ. 
Прошу довести до сведения работников Администрации, что меня интересует 
именно эта информация, и если мне понадобиться что-то еще, то я обязательно об 
этом сообщу в письменном запросе. 
Особое недоумение вызвала фраза о том, что Администрация считает 
обозначенной мной вопрос «второстепенным». 
Прошу дать письменные пояснения, чем , например, асфальтирование проезда по 
улице Пушкина важнее, чем асфальтирование ул. Затонской или освещение по ул. 
Мечников важнее освещения в п. Кедровый-1? 

Кстати, довожу до сведения работников Администрации, что в поселке Кедровом-1 
ранее существующие улицы, на которых предусмотрено доп. освещение, остаются 
и в новом плане межевания. 

Жду Вашего ответа 

Депутат Д.С.Пахотин 


